
赵女士父母身体不好，每年夏

天空调都不敢开，一开父母就容易

感冒。今年家中又多了个小孩，眼

瞅夏天将至，邻居建议趁着“五一”，

换台变频空调，赵女士正在犹豫中！

专家支招：变频空调由于a可

以改变压缩机运转的速度，可以根

据需求调整输出冷量，因此更舒适

也更节能，对于家中有老人、小孩

的，最好选择变频空调。比如格力

1赫兹系列变频空调，可以精确控

温，很大程度上避免了因为吹空调

而引起的头疼、感冒，同时一个夏

天下来，也能节省不少电费。五一

是购买家电的好时机，礼品和优惠

都比较多，值得出手！

格力空调：“免费维修月”仅剩最后2天
格力空调老用户请注意：专为老用户

服务的格力空调免费维修月，目前仅剩下

最后2天了（4月1日-30日）。请广大过了

包修期的老用户抓紧时间开启家中空调制

冷运行半小时，如遇故障，请拨打安徽格力

售后服务统一热线：0551-2666666，我们将

依次安排专业维修人员上门为您服务。

“五一”临近，天气渐热，不少新房装修

的朋友都准备趁机把空调买好，既希望可以

买到较好的产品，同时也希望省点“银子”。

专家建议：买空调有诀窍，房间大小和位置、

购买的时机以及选择的品牌都很重要。

家住合肥东门的冯先生最

近很烦恼，刚买的空调好像制冷

效果不够好。虽然现在天不太

热，但冯先生担心夏天到了空调

是否能正常工作？就此本报咨

询专家获悉：冯先生家住顶楼，

又是西晒，本来15平米的房间，

32功率的就够了，但冯先生这边

可能就要35功率的了。

专家支招：空调要尽量选功

率大点的，避免“小马拉大车”，

既起不到制冷效果，又影响空调

寿命。实际上，细心的消费者都

会发现，格力空调的外机尺寸、

重量都要比同功率的其它品牌

高出不少，这是格力空调设计师

们为消费者着想，把自身的标准

提高，也就是说，格力空调26机

可能比其它品牌 27 机、甚至是

32机的制冷效果还要好！

买空调，要考虑是否顶层和西晒!

家有老人、小孩，尽量选择变频空调！

4 月 26 日，由百大地产与合

房网联合主办的沃野广场MOCO

微公寓媒体品鉴会在其营销中

心盛大举行，合肥数十家主流媒

体代表到达现场，就项目价值展

开了激烈的讨论。合房网也在

其成立 12周年之际，旗下房产电

商 品 牌 星 空 团 联 手 沃 野 广 场

MOCO微公寓，开展4800元/平超

底价活动，4 月 29 日，首批房源

即将正式公开。

百大集团营销总监耿志刚表

示：百大MOCO微公寓是沃野广场

针对年轻人推出的全新产品，也是

百大引进的全新生活或办公理念，

已经引起了业内与市民的关注。

在沃野广场置业顾问代表的

带领与介绍之下，诸位嘉宾先后参

观了其沙盘、区位、样板间、体验

室等。嘉宾们还走进正在施工的

全国示范工地并登上5楼。MOCO

微公寓从5楼开始设计为中空造

型，不仅可以弥补公寓产品的通风

劣势，也可增加采光面积，并且每

层都会赠送约320平米的空中花

园，设置有健身房、会客厅等，加

强内部业主的互动。

据了解，沃野广场为中铁四

局的标杆建设项目，目前沃野广

场在售 40-80 平米户型，5688 元

每平米起，一次性付款 96 折，按

揭 97 折，MOCO 微公寓也将在推

出。据介绍，沃野广场地处甘泉

路与田埠路交口，对面就是苍翠

巍峨大蜀山，MOCO 微公寓建于

项目北侧井岗路沿线，是目前区

域内唯一小户型全功能公寓，项

目一期已经交付，小区环境及布

局日益成熟。

沃野广场携合房网26日举行微公寓媒体品鉴会
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用劳动托起的蓝领梦想

“上学的时候我就非常喜欢阅读

《钢铁是怎样炼成的》和《平凡的世界》

这两本书，一直期待着能够有一个特

别历练人的工作。”2000年，作为负责

渗水技术的技术人员李建成加入安徽

省公路桥梁工程公司，开始了整天与

钢筋混凝土为伍的生活。他说，他喜

欢工程建设工作的平凡而又伟大。

对于李建成很多人或许并不熟

悉，不过要是说到他所参与建设的工

程，那么合肥市民一定不会陌生：“畅

通一环”、徽州大道、北二环下穿新蚌

埠路下穿桥……最令李建成感到自

豪的还是徽州大道工程，就是在这个

工程的建设中，他和他的团队终于受

到了建设者最高荣誉鲁班奖的青睐。

“我们的工作就是粗中有细，虽

然做的是粗活，打交道的都是钢筋混

凝土，但是工程建设‘开工就没回头箭

’容不得重新再来，更容不得一丝马

虎。”李建成告诉记者，他一直觉得自

己很幸运，能在自己人生起点就赶上

了合肥“大建设”的机遇。

谈及合肥的“大建设”，李建成

比喻是专门为工程人员打造的“炼

钢炉”。“毕竟道路桥梁建设都是民

生工程，所以合肥市政府和业主单

位重点工程建设局的要求极其严格

和苛刻，既要确保质量高，又要保证

在工期内尽快还路于民。”李建成告

诉记者，刚开始参与“大建设”时，他

连死的心都有了。

但是在几年“煎熬”下来之后，李

建成却愈发对合肥“大建设”深有感

情，甚至是感恩。他认为，任何工程技

术人员只要参与过合肥“大建设”，任

何地方的建设都能够胜任。“套用一句

话，如果爱他，就送他来合肥；如果恨

他，也送他来合肥。”李建成开玩笑说。

如今，李建成正与他的团队奋战于

合肥阜阳北路高架桥的工程建设中。

在“大建设”中磨练出人生价值
阜阳路高架建设者李建成

李传明 张爱民 星级记者 徐涛 文/图

从“用工荒”开始，一个特殊的劳动群体代名词愈发为我们熟悉。在很多人眼里，他们是一个企业、一家工厂的最基本组成部分。而在“老板”眼

里，他们更是一种值得珍惜甚至争夺的重要资源，简而言之就是工人中的技术骨干人才——蓝领。他们的价值正在被社会重新评价和认识中……

岑军，年龄并不大，1980

年出生的。但是在同事和朋

友们的眼中，他却充满了传奇

色彩，而这也成为更多年轻人

努力和奋斗的一种榜样。

“我2002年3月份进厂，

在线上实习三个月。为了挣

钱，最多的时候一个人干三个

人的活，每天工作十几个小

时。解决了生产瓶颈，又赚了

钱，引起了领导的注意。7月份

正式毕业参加工作后，干了四

个月的活，这四个月也依然很

辛苦很努力，很快被破格提拔，

先后干过车间班长，车间副主

任，车间主任，生产部副部长，

总经理助理……”一步一个台

阶，却是一步一个脚印。岑军

朴实的工作历程犹如“付出与

回报”教科书案例般经典。

“金子总会发光，不要企

图有捷径，唯一的捷径就是

努力做好本职工作。”你对蓝

领什么看法？你对技术工人

的成长有何感受？有何建

议？对于记者的提问，岑军

的回答很简单。他说，在你

努力做好本职工作的时候，

伯乐可能已经发现你。

“蓝领的成长需要耐心，

一步一个脚印，每一步设定的

目标不要太远不要遥不可

及。做好眼前的事，每天做的

事情其实很简单，但每天能够

坚持下来真的不容易。真的

是这样。”岑军还告诉记者。

而对于岑军来说，未来

的希望则更是简单朴实不

过，“单位培养了我，给了我

很好的平台，我想在成就自

己事业的同时也回报单位”。

“成功，其实真的没有捷径！”
JAC合肥江淮铸造有限责任公司岑军

“最希望什么？最希望大家

少向排水管道里扔垃圾，我们清

理疏通的垃圾少一些，夏天暴雨

少一些。这样的话，合肥城市排

水的‘肠子’就能顺畅，内涝积水

也就更少……”合肥市排水办汪

昌华工程师告诉记者，其实他的

愿望就是这么简单。

“很多时候，行人看我们就

是在道路中间的窨井里掏垃圾，

认为这是脏累的体力活，其实这

更是一种技术活。”汪昌华说，一

个城市排水的管网就如同人体的

主动脉一样，排水不畅就容易堵

塞，而且会像“脑血栓”一样危

险。一旦遇到大的降雨，会导致

城市道路积水，不但影响行人通

行，甚至可能造成市民的财产损

失。

对于自己从事的职业，汪昌华

一直深感自豪。他和自己的队友

任务是，要在每年汛期来临前，保

证合肥市800公里雨水管道必须

清洗干净。

“我说的事情估计你都不会

相信，就在我们作业的时候，曾经

在排水管里捞出过一个沙发。排

水管也有2米多宽，大约1.6米高，

基本上被堵满了。”采访结束时，

汪昌华还希望通过本报呼吁广大

市民爱护排水设施，不向下水道

内扔杂物。

最希望排水管道“肠子”顺畅
合肥市排水办汪昌华工程师


